



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

**2学期がスタートしました！**



長かった夏休みも終わり、8月30日から、いよいよ2学期がスタートしました。子どもたちは久しぶりに友達顔を見て、とても嬉しそうに登校していました。

**オンラインでの始業式**



始業式は、オンラインで行いました。子どもたちは、それぞれの教室で大画面の映像を見ながら話を聞きます。最近のコロナウィルスの若年層への感染拡大や重症化などについても触れ、あらためて感染予防の重要性について話しました。ご家庭でも朝の確実な検温や、風邪症状がある時には登校を控えるなど、ご協力をよろしくお願いいたします。

また、オリンピックやパラリンピックの話から、目標を持つことや、目標に向かって頑張りを続けることの素晴らしさについても話しました。子どもたちに伝わっていることを願います。

生活指導の先生からは、8・9月の生活目標などについてのお話がありました。

**<8・9月の目標>**

- ①マスク・手洗いしっかりと  
コロナウィルスをやっつける
- ②水とう・ぼうしをすれずに  
ねっちゅうしょうに気をつけて

**6年生、先生からのメッセージ??  
「気合入れて行くぞ!!」**



新学期、教室の黒板には、担任の先生からのメッセージと共に、様々な絵がチョークを使って描かれています。このクラスは、「鬼滅の刃」のキャラクターです。「気合入れていくぞ!!」のセリフは、きっと、先生から子どもたちへのメッセージなのでしょう。



同じ6年生でも、このクラスはメッセージが少し違います。スヌーピーのキャラクターが、「おかえり!! 2学期もたくさん笑って過ごそう!」のセリフでみんなに担任の先生の気持ちを伝えていきます。「おかえり」や「たくさん笑って」が温かくていいですね。学期始めの教室の黒板は、個性があって、なかなかおもしろいです。

6年生の皆さん、残りの小学校生活の、一日一日を大切に過ごしていきましょうね。

